

**PENGARUH DUKUNGAN MANAJEMEN PUNCAK DAN
KETIDAKPASTIAN LINGKUNGAN TERHADAP
SISTEM AKUNTANSI MANAJEMEN
(Studi Kasus pada PT. Telkom Bandung Pusat)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang
Sarjana Strata 1 (S-1)**

**Oleh
SALMADHIYA NANDASETIA
1551042**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

THE EFFECT OF TOP MANAGEMENT SUPPORT AND ENVIRONMENTAL UNCERTAINTY ON MANAGEMENT ACCOUNTING SYSTEMS

(Case Studi in Telkom Corporate Bandung Center)

THESIS

***In Partial Fulfillment of The Requirements for
The Degree of Bachelor Program in Accounting***

By
SALMADHIYA NANDASETIA
1551042



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FAKULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2019***

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan dengan baik skripsi ini yang berjudul “Pengaruh Dukungan Manajemen Puncak dan Ketidakpastian Lingkungan terhadap Sistem Akuntansi Manajemen”.

Skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Strata 1 Ekonomi, Program Studi Akuntansi di Universitas Kristen Maranatha. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun demi kesempurnaan skripsi ini.

Terimakasih yang sebesar-besarnya saya berikan kepada yang telah membantu penulis dalam proses penyusunan sampai penyelesaian skripsi ini, yaitu:

1. Dr. Yenni Carolina, S.E., M.Si., sebagai dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan yang sangat berguna kepada penulis selama penyusunan sampai selesainya penulisan skripsi ini.
2. Teristimewa kepada orang tua, Deni Kusdian dan Elly Sumarliah yang senantiasa mendoakan, memberi dukungan dan motivasi kepada penulis. Kakak tersayang, Cindera Nandasetia dan Bramantyo Anggasta yang banyak membantu penulis. Baika Anakami Mashkananda yang selalu menghibur dan memberi semangat kepada penulis.
3. Ilham Karim, sebagai teman bertukar pikiran yang setia menemani penulis dari awal hingga akhir proses skripsi ini terselesaikan, juga yang selalu mendoakan, memberi dukungan, semangat, motivasi, bantuan, serta kesabaran dan perhatiannya yang diberikan kepada penulis.
4. Sahabat terkasih Mauri Gustari Fadhil dan Raidita Ramadhanti yang telah banyak membantu dan selalu ada untuk menghibur penulis.
5. Ibu Euis Permadi yang telah banyak membantu dalam proses pengambilan data.

Tidak lupa juga penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Bagi semua yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga amal dan kebbaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Tuhan Yang Maha Esa. Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk penulis sendiri maupun pembaca.

Bandung, Juni 2019

Salmadhiya Nandasetia